



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Agustín ALMODÓBAR BARCELÓ, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según ha dado a conocer fuentes del sindicato mayoritario de la Policía Nacional, JUPOL, el pasado domingo por la noche tuvo lugar un incidente, -el segundo en el plazo de una semana-, en las instalaciones del aeropuerto de Alicante-Elche, en el cual tres policías sufrieron lesiones en un altercado provocado por un turista de nacionalidad británica al parecer en estado ebrio a su paso por el control de pasaportes. Al hilo de ello, y teniendo en cuenta que los flujos entre Costa Blanca y Reino Unido representan aproximadamente el 40% de todos los viajeros que pasan anualmente por estas instalaciones aeroportuarias, se pregunta:

- ¿Cuándo piensa el Gobierno de Pedro Sánchez incrementar la dotación de efectivos policiales destinados a estos efectos en el aeropuerto citado?
- ¿Por qué razones justificadas se ha negado el Gobierno socialista a atender la petición motivada por parte de JUPOL desde 2019, solicitando actualizar e incrementar el catálogo de puestos de trabajo en este aeropuerto, que precisaría ser duplicado en el número de agentes para operar de manera óptima en base al volumen de pasajeros?
- ¿Cuál se estima ha sido el impacto en términos de pérdidas de vuelos desde la entrada en vigor de los nuevos requisitos impuestos a los nacionales británicos a consecuencia de la plantilla insuficiente desplegada en el control de pasaportes?





Madrid, 24 de mayo de 2022

Fdo:

EL DIPUTADO

V° B°

EL SECRETARIO GENERAL